



Communiqué de presse



Boulogne, le 7 janvier 2010

Nouvelle organisation

Nonce Paolini Président Directeur Général du Groupe TF1 a souhaité une nouvelle organisation pour la Direction Générale du Groupe TF1.

Six nominations,

- **Arnaud Bosom**, est nommé Directeur Général Adjoint Stratégie, Organisation et Marketing Groupe. Il est également responsable de l'animation de la démarche 360 qui consiste à renforcer la mise en oeuvre des contenus TF1 sur tous les écrans.

- **Catherine Nayl**, est nommée Directrice déléguée à l'Information du Groupe TF1.

Elle sera chargée de poursuivre les réformes engagées au sein des différentes rédactions pour assurer au Groupe TF1 son leadership dans le domaine de l'information, sur tous les supports.

A ce titre lui sont rattachés :

- Eric Revel, Directeur de LCI,
- Pascal Emond en charge de TF1 News et LCI Radio Web,
- Eric Jaouën, Secrétaire général de l'Information du groupe TF1.

Eric Revel et Eric Jaouën rejoignent le Comité de Direction Générale Groupe.

- **Jean-Pierre Paoli**, est nommé Directeur délégué aux Affaires Internationales, avec la double mission de représenter TF1 à Bruxelles et d'engager des rapprochements avec les Télévisions européennes.

- **Régis Ravanans**, est nommé Directeur délégué Diversifications en charge de :

- TF1 Entreprises avec **Michel Brossard**,
- Télésopping avec **Yann Boucraut**,
- e-TF1,
- L'activité Jeux et paris en ligne en relation avec e-TF1 et Eurosport

La réunion de ces activités a pour objectif de donner au pôle Diversification du Groupe un élan qui permettra notamment le développement de transversalités entre l'antenne, les activités commerciales et le on line.

- **Laurent Solly**, Président de TF1 Digital, se voit confier le développement des participations de l'Entreprise en Belgique ainsi qu'une mission sur la commercialisation des services payants du Groupe

Par ailleurs

Gilles Maugars, actuellement Directeur des Technologies, est promu Directeur Général Adjoint Technologies, Systèmes d'Information, Moyens Internes et Développement Durable.

Poursuivent leurs missions sans changement :

Edouard Boccon-Gibod, Président de TF1 Production

Pierre Brossard, Président Directeur Général de TF1 Vidéo

Jean-Michel Counillon, Secrétaire général

Philippe Denery, Directeur Général Adjoint Finances,

Martine Hollinger, Directrice générale et **Benoît Louvet** Directeur général délégué de TF1 Publicité

Frédéric Ivernel, Directeur Central de la Communication Externe.

Jean-François Lancelier Directeur Général Adjoint de l'Antenne en charge de la Programmation de la diffusion, du marketing, de la direction artistique et de la conformité des programmes

Laurent-Eric Le Lay, Président de Eurosport et Directeur des Achats des droits sportifs Groupe ,

Jean-Pierre Rousseau, Directeur Général Adjoint Ressources Humaines et Communication Interne

Laurent Solly, Président de TF1 Digital

Laurent Storch, Directeur Général Adjoint de l'Antenne en charge des Programmes, et des Acquisitions

Press release



Boulogne, January 7th, 2010

New Organisation

Nonce Paolini, Chairman and Chief Executive Officer of TF1 Group, has reorganised the group's senior management.

Six appointments

- **Arnaud Bosom** has been appointed Executive Vice President for Group Strategy, Organisation and Marketing. He is also in charge of the 360 Approach, which consists in strengthening the presence of TF1 content on all media screens.

- **Catherine Nayl** has been appointed Managing Director of News and Information for TF1 Group.

She will be responsible for pursuing ongoing reforms in various departments to underscore TF1 Group's cross-media leadership for news.

The following will report to Ms Nayl:

- Eric Revel, Director of LCI
- Pascal Emond, head of TF1 News and LCI Radio Web
- Eric Jaouën, Corporate Secretary for News and Information, TF1 Group

Eric Revel and Eric Jaouën have also been appointed to the Group Senior Management Committee.

- **Jean-Pierre Paoli** has been appointed Managing Director for International Affairs, with the dual task of representing TF1 in Brussels and seeking alliances with European broadcasters.

- **Régis Ravanas** has been named Managing Director for Diversification, with responsibility for:

- TF1 Entreprises with **Michel Brossard**
- Téléshopping with **Yann Boucraut**
- e-TF1
- Gaming and on-line betting, in collaboration with e-TF1 and Eurosport

By bringing these activities together, the Group is giving its Diversification division fresh momentum to develop cross-cutting synergies between broadcasting, commercial and online activities.

- **Laurent Solly**, Chairman of TF1 Digital, has been put in charge of developing the Group's equity investments in Belgium and for marketing the Group's paid-for services

Other appointments

Gilles Maugars, currently Director of Information Technology, has been appointed Executive Vice President for Information Systems and Technologies, Internal Resources and Sustainable Development

The following remain in their current posts

Edouard Boccon-Gibod, Chairman, TF1 Production

Pierre Brossard, Chairman and Chief Executive Officer, TF1 Vidéo

Jean-Michel Counillon, Corporate Secretary

Philippe Denery, Executive Vice President, Finances,

Martine Hollinger, Chief Executive Officer, and **Benoît Louvet**, Managing Director, TF1 Publicité

Frédéric Ivernel, Central Director, External Communications

Jean-François Lancelier, Executive Vice President, Broadcasting, responsible for programming, marketing, artistic direction, and programme compliance

Laurent-Eric Le Lay, Chairman, Eurosport, Group Director for Sports Rights Purchasing

Jean-Pierre Rousseau, Executive Vice President, Human Resources and Internal Communication

Laurent Solly, Chairman, TF1 Digital

Laurent Storch, Vice President, Broadcasting, with responsibility for programmes and acquisitions

Contacts :